



HESSISCHER LANDTAG

28. 05. 2013

*Dem
Ausschuss für Wirtschaft und Verkehr
überwiesen*

**Antrag
der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
betreffend Risikoanalyse des ÖPNV Hessen 2014**

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, die Ergebnisse des Abschlussberichtes "Risikoanalyse des ÖPNV Hessen 2014" im Ausschuss für Wirtschaft und Verkehr vorzustellen und den Abgeordneten vorzulegen. Dabei sind insbesondere die Finanzierungsdefizite ab 2014 darzustellen und die zu ergreifenden Maßnahmen, um diese zu schließen.

Begründung:

Die Studie wurde von den Verkehrsverbänden in Auftrag gegeben und der Landesregierung übermittelt. Da die Ergebnisse der Studie auch für die Abgeordneten des Hessischen Landtages von großer Bedeutung sind, sollten sie über den Inhalt und die Konsequenzen der Studie informiert werden. Um einen leistungsfähigen ÖPNV in Hessen und damit die Mobilität der Menschen in den Ballungsräumen zu gewährleisten, ist die Finanzierung auch in Zukunft zu sichern. Gerade vor dem Hintergrund, dass der Verkehr einen Anteil an den CO₂-Emissionen in Deutschland von insgesamt ca. 21 v.H. hat und in Hessen sogar von 50 v.H. (inkl. internationaler Luftverkehr) und in den letzten Jahren noch gestiegen ist, muss das Land Anstrengungen unternehmen, den ÖPNV-Anteil am Gesamtverkehr zu steigern, um Mobilität im Ballungsraum zu gewährleisten.

Wiesbaden, 28. Mai 2013

Der Fraktionsvorsitzende:
Tarek Al-Wazir